



Cerca del 69% de los estudiantes asturianos aprueban la PAU en la convocatoria de julio

- Los alumnos que deseen solicitar la revisión de exámenes disponen de plazo hasta el 12 de julio. La matrícula para iniciar estudios de grado estará abierta hasta el 23 de agosto

Oviedo, 8 de julio de 2013. El 68,85% de los estudiantes asturianos han superado con éxito la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) en la convocatoria de julio. De los 821 alumnos que se presentaron a los exámenes, 557 han resultado aptos. La nota más alta es de 9,09 y la nota media general de 5,03. En la convocatoria de junio, el porcentaje de aptos alcanzó el 93,67%. La matrícula para iniciar estudios de Grado está abierta hasta el 23 de agosto.

Una vez publicadas las notas de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), los estudiantes que deseen revisión de exámenes tienen de plazo para solicitarla hasta el 12 de julio. La publicación de notas del primer periodo de revisiones se realizará el 17 de julio a partir de las 18:00 horas. El periodo de reclamaciones sobre doble corrección de las revisiones se realizará los días 18, 19 y 20 de julio. El 23 de julio se publicarán las notas del segundo periodo de revisiones.